# 赤湯中学校 学校だより







南陽市立赤湯中学校校長大友信昭 No. 24 令和5年3月15日発行南陽市椚塚1815番地

Tel: 43-3370 FAX: 43-3371

# 授業参観·PTA総会·学事奨励会総会



2月24日(金)授業参観、PTA総会、学事奨励会総会を3年ぶりに開催しました。今年度の事業報告と 決算の中間報告、新役員の提案などがあり、すべての提案にご承認いただきました。

### 赤湯中学校区幼保小中一貫教育定例会

2月27日(月)、赤湯中学校・中川小学校・赤湯小学校の教員が一堂に会し、赤湯中学校区幼保小中一貫教育全体会を行いました。 3つの部会に分かれ、今年度の授業実践を通した取り組みを振り返り、来年度の一貫教育について話し合いをしました。教員同士の意思疎通の時間を確保し、児童生徒の実態を共通理解した上で系統的な指導を実践し、確かな学力を育んでいくことを確認しました。



## 南陽市中学校生徒会連絡協議会

3月1日(水) 市内3中会の代表がでいません。 表がでいまながった。 第連組織されまいた。 はた。



各校の生徒会の取り組みについて報告があり、他 校の良さを聞き、よりよい活動につなげようと熱心に質 問をしたり話をしたりする姿が見られました。

# 赤湯中学校同窓会常任委員会



などについてご意見が出されました。3月22日 (水)に同窓会委員会を開催する予定です。

#### 赤湯公民館まつり



2月 18 日(土) 赤湯公民館まつりが開催されました。 11 月の職場体験学習で、赤湯公民館にお世話になった 2 年生の小林心結さんと村山栞菜さんが「人との触れ合いを通 して、地域の良さを見直してほしい」との思いから、子供向け の工作教室を企画し、講師を務めました。体験した皆様に楽し んでいただき、公民館へは「家に帰ってからも工作したもので 遊んでいた」との声が寄せられているそうです。

#### 南陽市スポーツ協会指導者研修会「コンディショニングセミナー」



3月4日(土) 南陽市民体育館武 道場で南陽市スポーツ協会主催 「コンディショニングセミナー」が開 催され、バスケットボール部と陸上部 の生徒が参加しました。

アスレティックトレーナーの鈴木岳様 とフェンシング・オリンピアンの池田

めぐみ様を講師に、「ケガをしないカラダのつくり方~アスリートのコンディショニングを、自分のものに!~」の 演題でコンディショニングについて学びました。I 時間という短い時間でしたが、正しい姿勢をつくり維持する 大切さを知る貴重な時間になりました。

# 情報モラル講演会



をしていただきました。コミュニケーション・モラル・リテラシーの3つのキーワードが示され、考え、想像することの大切さを教えていただきました。

#### 3年薬物乱用防止教室



3月9日(木)3年生が南陽警察署生活安全 課統括少年補導専門官の遠藤信子様より薬物乱 用の害と健康被害、社会への影響などについてご 講話いただきました。

# |年絵本の読み語り





3月8・9日に | 年生が赤湯小学校を訪問し、1・2年生に対して「読み語り」を行いました。ミニゲームで和やかな雰囲気を作ってから、絵本や紙芝居を感情豊かに表現しました。準備の甲斐があり、小学生も熱心に耳を傾けてくれました。

#### ジュニアシッピングジャーナリスト賞

2 年生が 8 月に海洋教育セミナーを受講し、学んだことを新聞にしてまとめました。その作品を、日本海事 広報協会が主催するジュニアシッピングジャーナリスト賞に応募しましたが、4 名が佳作に選ばれました。





佳作に選ばれた 4 名は以下の通りです。 遠藤美波さん「美波新聞」 小川明日香さん「海の物知り新聞」 竹田恋菜さん「たっけ新聞」 山口悠菜さん「驚き?!船新聞」

他に応募した作品も高く評価されたことから、学校に対して「優秀賞」をいただきました。